

09/09/2004



Communiqué de presse PAL/2009

L'UNRWA FOURNIT DES HÉBERGEMENTS POUR LES SANS ABRI DE RAFAH ET DE NOUVELLES ÉCOLES POUR LES ENFANTS DES QUARTIERS DÉMOLIS

(Adapté de l'anglais)

GAZA, 8 septembre (UNRWA) -- L'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA) a ouvert 103 abris destinés aux familles du camp de réfugiés de Rafah dont les précédents abris avaient été détruits par l'armée israélienne pendant l'Intifada. Pour les enfants de ces familles, l'UNRWA a aussi ouvert une école de 30 classes.

Le Commissaire général de l'UNRWA, Peter Hansen a rappelé que près de 25 000 personnes avaient perdu leur logement à Gaza, ce qui témoigne des énormes souffrances vécues par les populations au cours des quatre dernières années. Il a expliqué que les familles touchées avaient déjà reçu une aide d'urgence de la part de l'UNRWA, sous forme de biens matériels tels que des tentes et des couvertures, et que 477 logements étaient maintenant achevés. Il a noté en outre que ces nouvelles constructions avaient procuré du travail temporaire à 55 000 hommes.

Le projet de construction des logements a été financé par des donations de la Norvège, de l'Italie et des États-Unis, mais il reste encore à trouver plus de 42 millions de dollars pour couvrir les besoins des sans abri à Gaza. La construction de la nouvelle école a quant à elle été financée par des divers donateurs. Elle accueillera 1 300 élèves dont la plupart a perdu son logement au cours de l'Intifada.

Pour recevoir les mises à jour publiées par l'UNRWA, un formulaire est disponible à l'adresse suivante: <http://www.un.org/unrwa/join.asp>; le site Internet du Bureau d'information du siège de l'UNRWA (GAZA) est: www.unrwa.org.

* * * * *